



Jugadores y cuerpo técnico del equipo, junto al presidente del Grupo, Joaquín Miranda, en el centro.

Reconocimiento a una sección deportiva inclusiva

El Grupo Covadonga homenajea a su equipo de hockey plus

Con motivo de su primera participación en el Campeonato de España en Santander, el club entregó un diploma a los jugadores

CARLOS TAMARGO
Las Mejoras

«No se trata solo de ganar, sino de compartir el camino». Con estas palabras, Joaquín Miranda, presidente de Grupo Covadonga, agradecía a los integrantes del equipo de hockey plus su participación en el Campeonato de España celebrado en Santander. Allí se enfrentaron a 18 equipos de toda España, terminando en quinto lugar. Pero como apuntó Miranda, el puesto era algo

anecdótico. El Grupo quiso homenajear a los jugadores con un diploma y elogiando su representación. «Fue una experiencia increíble. Dos días de convivencia y deporte en el que hicieron todo como un equipo más del club», remarcó Eva Martín, responsable de la sección de Diversidad Funcional.

La presencia del Grupo en este campeonato supone el reconocimiento también a más de cinco años de trabajo. En 2018 comenzaron con actividades de hockey con varios jóvenes. La cosa fue tomando

relevancia dentro del Grupo y la participación en un torneo con otros clubes de España les lanzó a formar un equipo. «Es nuestra primera vez en este Campeonato de España, pero estamos muy satisfechos de como han salido las cosas», mencionó Falo Rodríguez, responsable de la sección de hockey, que no descartó organizar el torneo nacional en las instalaciones del Grupo. «Nos haría ilusión tenerlo, pero es pronto. Por el momento, tenemos previsto para diciembre encuentros con equipos de fuera», anunció Rodríguez. ■



Mercadona abre su centro más grande de Gijón junto a El Molinón

Con una plantilla de 60 trabajadores (23 son de nueva incorporación) y una inversión de 6,5 millones de euros, abrió ayer sus puertas el Mercadona más gran-

de de la ciudad, que ocupa una superficie de ventas de casi 1.700 metros cuadrados. El nuevo supermercado se sitúa en el entorno de El Molinón, en concreto, entre las calles Óscar Muñiz y la carretera de Villaviciosa. En la imagen, el centro recién inaugurado, con el estadio del Real Sporting al fondo.

Recargas gratuitas de coches eléctricos para fomentar el comercio

La Unión de Comerciantes y Telpark han puesto en marcha una campaña de recarga gratuita para vehículos eléctricos en los aparcamientos céntricos de El Arenal y Jardines del Náutico. La iniciativa nace con el objetivo de incentivar las compras en los comercios de la zona, lo grande, a la vez, una forma sostenible de desplazarse por la ciudad. «Con esta campaña acercamos el centro a la clientela, unimos movilidad sostenible y comercio de proximidad, y reducimos la barrera del aparcamiento en los momentos clave de compra», señala Sara Menéndez, presidenta de la Unión de Comerciantes. El método que han planteado se basa en la propia aplicación de Telpark, a través de la cual se puede activar la recarga de los vehículos a distancia. También ponen el foco con esta iniciativa en intentar reducir el problema de aparcamiento que hay en el centro.

Ángel González



Llagareros durante la cata en la sidrería La Maniega.

Gijón de Sidra culmina con la cata final de las mejores botellas del año

Gijón ha vuelto a ser punto de referencia sidrero con la celebración de la 16ª edición de Gijón de Sidra. Once días en los que la tradicional bebida combinada con la gastronomía local en forma de cazuelas han hecho de las delicias de los comensales. Ayer se llevó a cabo el último de los eventos en los que cinco llagareros y cinco responsables de varios establecimientos participantes formaron parte del jurado en la cata de la mejor sidra de este certamen. La sidrería La Maniega fue el lugar escogido para llevar a cabo la prueba, cuyos resultados serán confirmados hoy a las 12.00 horas en el Ayuntamiento. «A falta de resultados oficiales, el balance que nos han transmitido los hosteleros es de satisfacción», confirmaba María González, coordinadora de eventos de Fenicia, que apuntó a un incremento en la asistencia de personas a los locales participantes.

Ángel González



Paco Velasco apadrina su antología poética

El poeta Paco Velasco apadrinó ayer, en el Antiguo Instituto, su primera antología poética, «De adobe y mar». La obra consta de 22 textos y se incluye en la colección Pria, editada por Difícil. En la imagen, el escritor y el antólogo, José Carlos Díaz, en la presentación, organizada por Gesto.